

Domaine vitrine Un vignoble participatif pour montrer "la vraie vie" de la transition biologique

Piloté par l'union coopérative des Vignerons Ardéchois, le domaine Terra Noé réunit 770 sociétaires découvrant de l'intérieur les enjeux concrets de la conversion à des pratiques viticoles plus vertueuses.



Pour développer son activité touristique, le domaine Terra Noé prévoit de construire des habitations pour offrir à terme des chambres d'hôte. - crédit photo : Vision d'architecte de Terra Noé

n

Inauguré ce 10 septembre pour accueillir sa première vendange dans ses nouveaux chais, le domaine participatif Terra Noé (25 hectares de vignes sur la commune de Rochecolombe) porte déjà ses premiers fruits auprès de ses 770 sociétaires (essentiellement des particuliers amateurs de vin, avec un part de 1 000 € pour adhérer au projet). « *L'intérêt est de montrer concrètement aux sociétaires comment passer d'un vignoble conventionnel à un vignoble bio* » résume Philippe Dry, le directeur général des Vignerons Ardéchois (1 000 adhérents pour 6 000 hectares de vignes).

[Lancé en 2019 par l'union coopérative](#), le projet de la **SCIC Ardèche** Vignobles arrive dans sa dernière année de conversion à la bio. Cet outil pédagogique innovant « *permet d'améliorer la compréhension du*

